

## LEMBAR PERSEMBAHAN

# فَاذْكُرُونِي أَذْكُرْكُمْ وَاشْكُرُوا لِي وَلَا تَكْفُرُونَ

*“ Maka ingatlah kepada Ku, niscaya Aku akan ingat kepadamu ,Bersyukurlah kepada Ku ,Dan janganlah kamu ingkar kepada Ku “. ( Qs. Al Baqarah : 152)*

Alloh ﷻ telah memberikan balasan yang sempurna atas segala doa, dan usaha yang telah saya lalui dalam proses penyelesaian studi ini. Sholawat serta salam yang selalu saya curahkan kepada Sayyidina Muhammad ﷺ beserta keluarga dan sahabatnya, karena berkah sholawat itu pula penelitian dan pengembangan ini dapat sampai ke Arsy Alloh ﷻ dan mendapatkan perhatian dariNya. Insha Alloh ﷻ

Terima kasih yang sebesar-besarnya saya ucapkan kepada kedua orang tua saya, Bapak Kasino dan Ibu Endang Minarni, atas segala dukungan yang tiada pernah terputus kepada saya sehingga saya terus semangat dalam meraih semua cita-cita dan target dalam kehidupan saya. Semua yang saya lakukan semata-mata hanya untuk membahagiakan dan membanggakan kalian.

Terima kasih kepada empat saudara kandung saya Muhammad Eko Albadrun, Muhammad Taufik Hidayat, Muhammad Tri Fajar dan Annisa Juraini yang senantiasa mendoakan dan mendukung saya untuk menyelesaikan studi S1 PGSD ini dengan baik.

Terima Kasih kepada teman saya Muhammad Najib Haikal yang telah memberikan banyak Ilmunya tentang agama dan pelajaran hidup, sehingga saya menjadi pribadi yang lebih baik lagi Insya Alloh. Terima Kasih pula kepada Nyonya Afifah, Abang Revi, Abang Chandra yang telah memberikan canda tawa selama ini dan memberikan makanan enak sehingga berat badan saya melebihi 75KG. Makazeh :D

Terima Kasih kepada seluruh Kelas C 2012 khususnya (April, Ayu, Dwinur, Ninu, Nila, Nia, Olak, Cogan, Rima, Dicky, Fiddie, Diana, Nella, Krisna, Arvi, Desti, Ida, Siwen, Dwi Putri) yang telah menghibur, memberi semangat, dan memberikan referensi serta sharing dalam mengerjakan skripsi ini sehingga skripsi ini dapat selesai dengan baik, Insya Alloh.

## LEMBAR PERSEMBAHAN

Terima Kasih kepada Ka Ariza Bima yang telah memberikan referensi mengerjakan Skripsi ini dan tidak bosan saya tanya dalam hal apapun mengenai skripsi. Terima Kasih pula kepada BEMJ PGSD khususnya Depdik PGSD (Anisa, Neysa, David, Aya, Hani, Tita, Nafi, Riri)

Terima Kasih saya ucapkan kepada Unit Kegiatan Olahraga UNJ yang telah mengizinkan saya untuk menimba ilmu khususnya bulutangkis dalam mendalami hobby saya supaya lebih bermanfaat untuk orang banyak. Terima Kasih khususnya kepada Agung, Joko, Rini, Ka Ginacun, Bang Ical, Bang Asghor, dan Andika yang sabar sudah mengenal orang seperti saya. Hahaha

Terima kasih pula kepada Teman SMAN 108 saya, yang sampai sekarang tidak bosan menganal dan bermain dengan saya, Emak Mia, Inez, Dewi, Arief Sakau, Amis Fikri, Bangkit, Hesti, Mila dan masih sabar mengenal orang seperti saya. Semoga kita menjadi pribadi yang lebih baik lagi. Aamiin

Terima Kasih kepada salah satu teman saya Iqbal Nurzеха yang telah menyempatkan waktunya untuk membantu saya dalam membuat produk LKPD ini, makasih ya bal, berkat usahamu, saya bisa lulus dengan menghasilkan sebuah produk. Semoga Allah ﷻ membalas semua amal baikmu. Aamiin :D

Tanpa semua doa dan dukungan, mungkin saya tidak bisa melangkah sejauh ini. Semoga Allah ﷻ membalas semua amal baik kalian. Aamiin.